

## Luga – Zentralschweizer Frühlingsmesse

# Grossandrang an den ersten Tagen

**Die 45. Luga ist erfolgreich gestartet. Über 40'000 Personen haben in den ersten drei Tagen die Zentralschweizer Frühlingsmesse besucht. Die Organisatoren zeigen sich mit dem Auftakt äusserst zufrieden.**

Seit Freitag, 26. April 2024 läuft die 45. Luga auf der Luzerner Allmend. «Die Stimmung auf dem Messegelände ist wunderbar. Überall wird diskutiert, degustiert, ausprobiert und gekauft», sagt Messeleiterin Linda Gabriel. Entsprechend gross war das Besucheraufkommen: Über 40'000 Personen haben in den ersten drei Tagen die Luga besucht. Somit liegen die Besucherzahlen auf dem Vorjahresniveau. «Wir haben bereits sehr positive Rückmeldungen bekommen. Das breite Angebot der Aussteller, die tollen Sonderschauen sowie der neue LuGarten kommen bei den Besuchenden gut an», erklärt Linda Gabriel.

Die Luga dauert noch bis am Sonntag, 5. Mai 2024.

## INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

### Auskunft

Daniela Barmettler, Medienkoordinatorin  
041 318 37 22, [daniela.barmettler@messeluzern.ch](mailto:daniela.barmettler@messeluzern.ch)

### Medienbereich

Im Medienbereich auf der Website finden Sie alle Informationen.  
[zum Medienbereich](#)

### Medienmappe

In der Medienmappe finden Sie alle Luga-Highlights zusammengestellt.  
[zur Medienmappe](#)

### Bilder

Aktuelle Bilder zur Luga gibt es im Download-Center.  
[zum Download-Center](#)